



ゆたたり

学校教育目標 「元気いっぱい 笑顔いっぱい とともに学び合う多良っ子の育成」

令和4年1月27日発行 文責 校長 副島 和久

コロナ禍の三学期を迎えました！ コロナは止める！教育活動は止めない？！

1月11日(火)にスタートした三学期でしたが、それから三週間、またたく間にものすごい勢いで新型コロナウイルス感染が広がっています。昨日は全国でついに7万人を越え、佐賀県でも過去最多を更新しています。また、県内の小学校や中学校でのクラスターも相次いで発生しており、学校としても本当に気が抜けないところです。

このような中、いよいよ本日から佐賀県も全地区が「まん延防止等重点措置」の区域に指定されることとなりました。

多良小学校としては、(今年度の最初で最後の実施予定であった)授業参観(27日)を中止することとし、2月4日(金)に予定していた新入生保護者説明会・園児と1年生の交流会についても、園児の参加は取りやめ、保護者も長子のご家庭のみに制限させてもらうことといたしました。子どもたちの安全・安心を第一に考えながら取り組んでいく中で、保護者の皆様にはいろいろとご不便等おかけすることになりますが、何卒、ご理解ください。しかしながら、できることについては、感染防止対策を徹底しながら実施し、多良小学校の教育活動は止めないようにしたいと思います。

ご家庭におかれましては、まずは、これまで通り、家庭内での感染防止に努めていただくとともに、学校にコロナを持ち込まないという意識をもつていただければと思います。あわせて、家族の発熱や体調不良などにより、予期せぬ自宅待機(お休み)をしなければいけない子どもたちもいますので、その際の家庭での生活の仕方の確認、自主的な家庭学習への取組などについても、ご配慮ください。

(家庭学習については、1月18日にプリントでもお願いをしています。学校HPにも掲載しています。)



1年生の体育(鉄棒)の授業での消毒の様子

コロナ対策 多良小学校で取り組んでいること

- 1 マスク着用、登下校時や外遊び後のアルコール消毒や手洗いを呼びかけています。
- 2 ご家庭で毎日確認していただいている健康チェックを毎朝、教員が確認し、提出できていない子どもや心配な子どもについては再度、検温・健康チェックなどを行っています。
- 3 子どもたちが帰った後の教室等の消毒などを継続して行っています。
- 4 給食の際、全員が前方を向いての「黙食」を徹底しています。

☛ これら是一例ですが、多良小学校の「新型コロナウイルス感染防止対策ガイドライン」に沿った取組を継続しています。お気付きなどありましたら、ぜひ、学校までご連絡ください。



学校HPもご覧ください

6年生 餅丸めを行いました！

1月27日(木)は当初の予定では、全校の授業参観を行い、6年生は親子行事で餅つきを行う予定でした。昨年度はやむなく中止しましたので、今年度こそは何とか実施したかったのですが、コロナ感染が爆発的に拡大している状況につき、保護者の参加と餅つきは取りやめになりました。しかしながら、子どもたちに何かしらの体験はさせたいという思いから、餅つき機でついた餅を丸めることにしました。5年生の子どもたちが大切に育てたもち米を使って、全員で餅づくりに取り組みました。



毎年、家で餅をついているという子どもなどもいて、餅を丸める手つきがとてもよい子どももいました。最初は、しわしわだった仕上がりも、2回目はぐ〜んと上手になっていました。さすがですね。

丸めた餅は6年生の子どもたちが持ち帰りますので、ぜひ、親子で味わって食してください。

三味線と長唄に親しもう！ 特別非常勤講師による授業

県教育委員会に届け出て、教員免許状をもたないけれど、優れた知識や技術を有する人材を非常勤講師として幅広く学校教育に活用させてもらうための「特別非常勤講師制度」という制度があります。多良小学校ではこの制度を利用して、今年度、長唄演奏家で三味線方の杵屋 五洲（きねやごしゅう）先生に来ていただき、4年、5年、6年生の音楽の授業で、日本の伝統的な音楽についての授業を行うてもらうことにしています。1月26日(水)は4年生の2学級で実施しました。子どもたちは初めて、目の前で聴く三味線の音色を聴き味わい、長唄を歌う体験を通して、日本伝統音楽における声の出し方や歌い方などについて学んでいました。来週は5年生、再来週は6年生の授業を予定しています。



新春読書感想文コンクール 地区審査で入賞しました！



第57回 新春読書感想文コンクール地区審査において、以下の皆さんが入賞しましたので、紹介します。

優良賞 1年 竹下 里穂さん 佳作 5年 増山 愛之伸さん
3年 陣取 壱成さん
4年 貞包 桜乃さん
5年 家田 悠一さん、田中かのんさん

西日本新聞「ヤング川柳」に掲載されました！

12/25,1/15,1/22 の西日本新聞に掲載された子どもの作品を紹介します。お題は「イメージ吟」と「はじめ」と「モコモコ」でした。



【佳作】	はじめてのはなびをみたら ほらえがお	3年1組	中村	みゆ	さん
【次点】	321 何も出なくてがっかりだ	5年1組	陣内	美里	さん
【次点】	作文の出だしで悩み ペンを置く	5年1組	田中	かのん	さん
【次点】	モコモコと もぐらの道が出来ている	5年1組	増山	愛之伸	さん

